

El guión del drama electoral

“El 2011 no es una elección presidencial más en el juego democrático. El FSLN volvió al poder no para administrar el Estado por cinco años. Volvió para realizar cambios profundos en las estructuras... [continuar...](#)”

Nicaragua

NICARAGUA BREVES

NICARAGUA – COSTA RICA (1) El 11 de enero Nicaragua y Costa Rica comparecieron ante la Corte Internacional de Justicia de la Haya y presentaron sus posiciones en el diferendo entre ambos países....
[continuar...](#)

Nicaragua

“Nos preocupa el nuevo rumbo de la cooperación internacional”

Las ONG internacionales que trabajamos por el desarrollo en Nicaragua vemos con mucha preocupación el giro que está experimentando actualmente la cooperación bilateral con Nicaragua. También con la región...
[continuar...](#)

Guatemala

¿Guerra contra las drogas en un año electoral?

Es año electoral en Guatemala. En septiembre, los candidatos y, por lo menos una candidata -si lo permite la Corte de Constitucionalidad-, ganará en primera vuelta o esperará a que el pueblo defina la... [continuar...](#)

Honduras

Autoritarismo y mesianismo: peligros reales para una sociedad deprimida

El 28 de enero, el general Carlos Antonio Cuéllar, Jefe del Estado Mayor Conjunto de las Fuerzas Armadas de Honduras, sucesor del general Romeo Vásquez, ambos acusados junto a otros cuatro militares... [continuar...](#)

México

Vaticano vs. Maciel: ganaron los legionarios

Después de realizar una búsqueda hemerográfica de marzo de 2010 a inicios de enero de 2011, de consultar las páginas electrónicas oficiales del Vaticano y de los Legionarios, de haber dado seguimiento... [continuar...](#)

Haití

“Ya basta de jugar con Haití”

Hay 10 mil Cascos Azules de la ONU en Haití. ¿Es esto positivo? La forma de prevención de litigios en el marco del sistema de la ONU no se adapta al contexto haitiano. Haití no es una amenaza internacional.... [continuar...](#)

Internacional

¿Se acaba el mundo en el año 2012?

Dicen que el año 2012 se va a acabar el mundo. Lo fundamentan gentes que han estudiado. Se han hecho novelas y películas sobre ese final del mundo. Se basan en que es una profecía maya muy antigua. Antes...
[continuar...](#)
